
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 令和３年７月５日（月）かなっくホールにて「区民のつどい」が開催されました。令和 2年度は

コロナ禍のため開催できず、今回もワクチン接種会場となったため例年使用している神奈川公会堂

が使用できなくなり、初めてかなっくホールでの開催となりました。また感染症対策として座席を

１つ空ける等の規制があったため、区民のつどい始まって以来初めての事前申し込み制となりまし

た。当日も万全の感染症対策を施し、無事開催することができました。 

当日の模様をご紹介します。 

 

 １３時に開会し、代表委員挨拶、区長挨拶、区連長挨拶、来賓・

顧問紹介、地域のつどいの説明に続き、第１部が始まりました。第

１部は第２０期の各部会の活動報告をしました。コロナ禍により任

期を特例として 3 年間としましたが、やはり活動の制約が多く満足

のいく活動はできませんでした。そのため、できた所までの報告をさせていただきました。 

 各部会活動報告の詳細は「活動の成果」に記載されておりますので、そちらをご覧ください。 

 第２部は「神奈川区のコロナ対応」と題し、日比野区長にご

講演いただきました。その後、区民の皆様がお聞きになりたい

と思われる点について区長に質問、ご回答をいただきました。

時間の関係上用意したすべての質問にご回答いただくことも、

会場の皆様からのご質問を受けることもできなくなりましたが、

神奈川区のコロナ対応をご理解いただけたと思います。 

 

 この「区民のつどい」をもちまして、

区民の皆様から挙げられたテーマの

下に展開してきた第２０期３年間の

活動が無事終了しました。３年間のご

協力に感謝いたします。また、多くの

方にご来場いただきましたことに御

礼申し上げます。 

 

 



 ～区民のつどいでは、ご来場の皆様に意見・感想票を配布させていただきました。ご提出いただ

いた皆様に御礼申し上げます。いただいたご意見から一部を抜粋させていただきます。～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

この他にも貴重なご意見をたくさんいただきました。次回に向け、参考にさせていただきます。 

なお、行政に対するご意見・ご要望等は、行政からの回答を得た後、HP に掲載させていただきま

す。 

 

 

・これからの地域活動に必要なことだと良くわかりました。活用が急がれます。（後継者と情報の会に対して） 

・とてもわかりやすく、参考になりました。毎年話題となる問題です。（後継者と情報の会に対して） 

・ITの活用など、コロナ禍で生活や活動を継続する上で必要不可欠になったと感じます。ぜひ世代間の IT リテラシ 

ーの課題に打ち勝ち、よりよいまちづくりにつなげて頂きたい。（後継者と情報の会に対して） 

・活動の具体例が多く発表され、「困っている点」がよく見えました。多くの人々が困っている地域を注視していく 

事が大切なんだと思いました。ありがとうございました。（元気の会に対して） 

・多くの事例が示されとても胸が痛みます。ご尽力に感謝いたします。（元気の会に対して） 

・きれいな場所にごみは捨て難い。日頃の美化活動は大切ですね。（元気の会に対して） 

・60 ページ以上の資料を査読。本当にお疲れ様です。データに基づいた発表、大規模災害での拠点対応、おっしゃ 

る通りだと思います。役割を割ける、理解が進む一助をぜひ行政に検討頂きたいです。（なまずの会に対して） 

・地域と拠点の役割を理解する場になり参考になりました。（なまずの会に対して） 

・災害対応の分析参考になった。いいところをついていた。（なまずの会に対して） 

・一番聞きたかった情報、わかりやすくまとめて頂きありがとうございます。（第二部に対して） 

・パネルディスカッションの中で、コロナ対策を知る機会となった。神奈川区の感染者数などニュースとしては把握 

できない情報を知る機会となった。（第二部に対して） 

 ・コロナの早期収束を望みます。明るい未来の話題も良かったです。（第二部に対して） 

 ・区のシステム等知らないこともあり、参考になりました。（第二部に対して） 

 ・今日に於ける最適なテーマであり、参考になりました。最初のワクチン接種時の困難度は今後検討を要する。 

                                         （第二部に対して） 

 ・濃厚接触者の調査は区でやっているとのことで、その結果や情報を区民へ配信するべきだった。（第二部に対して） 

 ・区役所機能の拡充なしに、コロナ対応ができないのではと思った。（第二部に対して） 

 ・参加者を増やすことを考えていく事が大事であると思います。 


